

SYNCHRONSCHWIMMEN

Svea Ursprung gewinnt Gold



Svea Ursprung.

FOTO: ZVG/DANIEL JÜNI

WoB. Der 28. Basler Pflichtcup fand zum 28. Mal am Sonntag, 22. Januar, in der St. Jakobshalle statt.

Mit regionaler Beteiligung wurde unter den rund 200 Schwimmerinnen in den Kategorien Jugend 1, Jugend 2 und Jugend 3 der Pflichtwettkampf absolviert. Die Schwimmerinnen zeigen dabei zwei feste und zwei ausgeloste Figuren. Die Figuren sind durch die Fédération Internationale de Natation (FINA) vorgeben. Jeweils fünf Richter bewerten die Ausführung mit Noten. Der Wettkampf bietet den Athletinnen jeweils eine gute Vorbereitung und Standortbestimmung vor der Jugend-Schweizermeisterschaft Pflicht, welche nächstes Wochenende in Chavannes-prés-Revens stattfindet.

Die 11-jährige Svea Ursprung aus Pfeffingen, welche Mitglied im Nationalkader Kids ist, war Anwärterin auf die vordersten Plätze in der Kategorie Jugend 3. Svea konnte sich gegen die 97 angemeldeten Schwimmerinnen durchsetzen und durfte die Goldmedaille entgegennehmen.